
●まだ１年生ということもあり、なぜ学校へ行くのか、なぜ勉強があるのか、昨年度までの生活のギャップなど

で「なんで学校に行かなあかんの？」と多少弱音を吐いたりしていますが、楽しそうに学校でのことは話して

くれます。

●うちの子は年間を通じて食べる量が少なく、特に夏場は食欲が極端に落ちるのですが、先生が気をつけて

見ていただいているようで、給食時は無理をせずに、その時に食べられる量で済ませてもらえているようで

す。最近は食欲も戻ってきて、「今日は給食全部食べれた！」という声を毎日聞けて嬉しいですし、本人の

自信にもなっているみたいです。

●子どもは毎日楽しく登校し、マイペースながらも勉強も頑張っているようです。できればクラスで感染症など

流行している時期は教えていただけると助かります。

●先生にほめられたい、テストで良い点を取りたいと本人なりにがんばっています。クラスメイトの一言や行動

に傷つくこともあるようなので、高学年に向けて勉強面に加えて、友たちとの関係性についても気にはなって

います。

●ただでさえ行事が少ないのに、全校で行う行事がなさすぎる。運動会で人数が多いのは分かるが、他学年

の頑張っている姿を見ることができなかったり、披露できないことが残念なので、一斉開催の方が子どもの

ためになると思う。誰のために運動会を行うのか考え直してほしい。また、時期も暑いので練習も含めて５月

も限界がきていると思う。６年生の修学旅行の時期も考え直し、行事の時期を真剣に見直すべきである。

●運動会は今年の形をこれからも続けてほしいです。子どもたちや先生、保護者の負担を極力少なく行事が

できればいいなと思います。子どもたちの日常の学習が何よりも大切だと思います。

●学習になかなかついていけていないですが、社会科で習ったことがテレビから聞こえてきて「これ習った！」

と言って自分なりの理解を話したり、クラスの人間関係について子どもなりに客観的に見えた気持ちや意見

を話しています。

その他、自由記述欄にもたくさんのご意見をいただきました。一部を紹介します。

昨年度と比較してみると、子どもたちが挨拶をするように感じる割合が多くなっています。

これは、毎日、西が丘安全安心サポーターの皆さんが朝の交通指導をしながら「おはようござ

います！」と明るく挨拶をしていただいていることが大きいと思います。

しかし一方で、楽しく学校に通う、勉強が楽しい、学校の誠実な対応等については昨年度と

比べて下がる結果となったことは大変申し訳なく感じています。今後も日々の学校生活の中で、

子どもたちの声をよく聴き、一人ひとりの子どもたちと時間をかけて向き合いながら、問題解

決に向けて全職員で一丸となって取り組んでいきます。そして、毎日の授業が分かりやすく、

楽しいと思える授業改善を進めてまいります。自由記述欄にご記入いただいたことも全て全職

員で共有させていただきました。厳しいご意見に対しても真摯に受け止め、次年度への改善に

精一杯努めてまいりますので、今後とも、保護者の皆様には一層のご理解とご協力をよろしく

お願い致します。

～ ２月の主な行事予定 ～

２日(日) 人権フェスティバル（参加希望者のみ）

５日(水) 大なわ集会（３年と５年）

６日(木) 入学説明会（新入児の保護者対象）

７日(金) ５年生と新入児との交流、SC（スクールカウンセラー）来校日（午前）

１４日(金) SC来校日（午後）

２５日(火) SC来校日（午前）

２７日(木) 第３回学校運営協議会（関係者のみ）、スーパーノー残業デー

２８日(金) ６年生を送る会


